

Plantation de haies et biodiversité

LAURÉAT 2025

Autour de nous – Haute Vienne

Objectif : Replanter des haies en bordure des chemins de randonnée.

Faire prendre conscience au grand public de l'intérêt des haies en bordure des chemins.

Description : La ville de Saint-Junien et le Conseil Municipal des Enfants, en collaboration avec l'association Prom'Haies (fournisseurs des plants), nous ont proposé de participer à des plantations de haies sur les bords des chemins de randonnée de la commune. Ayant une commission environnement au sein de notre conseil d'administration, cette proposition s'inscrivait dans notre démarche.

Avec les services techniques de la ville, nous avons participé au choix des chemins, des types de haies à replanter à l'organisation de ces journées.

Résultats :

- 400 mètres de haies replantés et plantation d'arbres fruitiers pour alimenter la cantine scolaire
- Opération renouvelée sur 3 ans
- Partenariat prolongé en 2025 pour des journées de greffage et de taillage d'arbre

